

*Die Hoffnung auf eine sichere und lebenswerte Welt beruht auf disziplinierten Nonkonformisten, die sich der Gerechtigkeit, dem Frieden und der Brüderlichkeit widmen.  
(Martin Luther King)*

Wir trauern um

# Urs Loppacher

29. Januar 1952 – 16. Dezember 2021

Urs war ein unermüdlicher Kämpfer für Gerechtigkeit. Er setzte sich ein-jahrelang als politischer Gewerkschaftssekretär, später als Aktivist in vielen Solidaritätsaktionen und Kampagnen-für die Interessen der Lehrpersonen und für eine Schule, die allen Kindern gleiche Chancen gibt. Mit grossem Wissen und grosser Energie kämpfte er insbesondere auch gegen Rassismus und für die Rechte von Migrant:innen, Geflüchteten und Sans-Papiers. In allen seinen Engagements war Urs ein liebenswürdiger, hilfsbereiter und verlässlicher Freund und Kollege. Ein plötzlicher Tod hat ihn aus seinem aktiven Leben gerissen. Er wird uns sehr fehlen.

Wir denken an seine Frau Paola und an seine Familie.

VPOD Sektion Lehrberufe

VPOD Region Zürich

Statt Blumen bitte Spenden an den Verein Lauf gegen Rassismus,  
Kalkbreitestrasse 8, 8003 Zürich, IBAN: CH47 0900 0000 1525 5663 2

Bestattung und Abschiedsfeier finden zu einem späteren Zeitpunkt statt.